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Belebung Fuldaufer 
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Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Inwiefern wäre ein Ausbau mit einer Wassertreppe oder mit einem 

Spielplatz am Fulda-Ufer an der Spitzhacke neben dem Auedamm 

oder an anderen Freiflächen möglich? 
 

2. Welche Maßnahmen sind seitens der Stadt geplant, den touristischen 

und freizeitlichen Wert des Fuldaufers mittels Ausbau der 

Gastronomie oder anderer Maßnahmen an der Fulda zu unterstützen? 

 

3. Gibt es von Seiten der Stadt derzeit Bestrebungen, die eine 

wirtschaftliche oder touristische Belebung des Fuldaufers beinhalten? 

 

4. Welche Bedingungen und Regelungen müssen bei einem Ausbau des 

Ufers im Falle einer weiteren wirtschaftlichen / touristischen Nutzung 

eingehalten werden? 

 

5. Wie ist der aktuelle Stand bzgl. der Umsetzung einer „Stehenden 

Welle“ an der Fulda? 

 

Stadtbaurat Nolda beantwortet die Anfrage und die Fragen der 

Ausschussmitglieder. Die schriftliche Beantwortung wird der Niederschrift 

beigefügt 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Kalb die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

Dominique Kalb Sabine John 

Vorsitzender  Schriftführerin 




